

Mikhail Spivak(violín)

Nació en Moscú. Se diploma en la Academia Gnessin de Moscú, y realiza estudios de postgrado con alumno de David Oistrach el profesor M. Roussin. En 1991 gana el Concurso Internacional de violín "Rameau" en Francia, recibe el diploma P. Sarasate (Pamplona) en 1995.

Desde 1992 profesor de Academia Gnessin (grado medio)

Entre 1992-94 fue el Concertino de la Orquesta "Rusia Joven"

En Diciembre de 1994 fue invitado en la Orquesta de Cámara "Los Virtuosos de Moscú" dirigida por V. Spivakov.

Entre 1996-97 perfeccionó su maestría en el Conservatorio de Bruselas (Bélgica) con el profesor I. Oistrach. En actualidad M. Spivak es miembro de la Orquesta de la Comunidad Valenciana. Ha tomado parte como solista con orquestas con obras de Vivaldi, Bach, Mozart, Prokofiev, Pärt, Ravel, Brahms, Tchaikovsky y tiene repertorio muy amplio de música de cámara.